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様式第５号（第７条関係） 

 

第２７回 前橋市入札監視委員会 定例会議審議概要 

開 催 日 令和２年１月３０日（木） 

開 催 場 所 前橋市役所３階 ３３会議室 

出 席 委 員 
石渡聡委員長、関崇夫委員、多加谷則子委員、 

堀江信之委員、宮嵜文恵委員 

欠 席 委 員 なし 

審 議 対 象 期 間 平成３１年４月１日 ～ 令和元年９月３０日 

抽 出 案 件 件  数 今回の会議においては、次のとおり審議が行われた。 

１ 入札及び契約手続きの運用状況等について 

  前橋市入札監視委員会設置要綱第２条第１号の規

定に基づき事務局より入札及び契約手続きの運用状

況等の報告を行った。 

２ 審議対象工事の抽出結果について 

  前橋市入札監視委員会設置要綱第６条第２項の規

定に基づき、抽出結果の報告が行われた。 

３ 令和元年度上半期発注工事等の審議について 

  関委員より抽出された４件の工事について、前橋入

札監視委員会設置要綱第２条第２号に規定する事項

について審議を行った。 

４ その他 

次回入札監視委員会の開催予定について 

  令和２年７月１０日（金）を予定。 

条 件 付 
一 般 競 争 入 札 

１ 

簡 易 型 条 件 付 
一 般 競 争 入 札 １ 

公 募 型 
指 名 競 争 入 札 

 

指 名 競 争 入 札 １ 

随 意 契 約 １ 

合 計 ４ 

委 員 か ら の 

意見･質問、それ 

に対する回答等 

意見・質問 回   答 

別紙のとおり 別紙のとおり 

委員会による 

意見具申の内容 

・総合評価案件について、価格点以外の評価点に様々な評価項目が

定められているが、評価点の合計が低く、０点の項目が多いので

評価項目について検討してほしい。また、地元企業がより参入で

きるような流れを作ってほしい。 

・高崎市での官製談合を受け、前橋市ではどのような対策を取って

いるのか。前橋市で同じことが起きないように具体的な対策を取

っていただきたい。 



2 

 

別紙 

質問 回答 

入札及び契約手続きの運用状況等について 

【委員】 

落札率が100％の工事があるのは何故

か。 

【事務局】 

指名競争においては、１者のみが予定価

格以内で落札し、そのほかの業者は予定価

格を超えてしまっていたためです。 

随意契約においては、緊急工事で100％

になることがあります。 

【委員】 

落札率が低い場合は調査をするのか。 

【事務局】 

指名競争入札等においては最低制限価

格を設けています。最低制限価格を下回っ

た場合には失格となります。 

条件付一般競争入札においては低入札

調査を行い、妥当であれば落札となりま

す。 

１ 敷島浄水場 配水塔築造工事（施更第１号） 

 入札方式：条件付一般競争入札 

 工  種：水道施設 Ａ 

 契約金額：９００，０００千円(税抜き) 

【委員】 

配水塔はどんな働きをするものか。 

【事務局】 

給水する際に水圧を与えるためのもの

です。既存の施設が老朽化したため新しく

築造します。 

【委員】 

価格点７５点はどのように算定してい

るのか。 

【事務局】 

 前橋市では価格点７５点、価格点以外の

評価点を２５点で定めているため、最低入

札価格が７５点になります。 

【委員】 

 工事成績評定はどのようなものか。 

【事務局】 

過去４年間の前橋市の水道施設工事成

績の評定点によるものです。 
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２ わかば小学校校舎大規模改造機械設備工事（第二期） 

 入札方式：簡易型条件付一般競争入札 

 工  種：管 A 

 契約金額：８２，０００千円(税抜き) 

【委員】 

 今回第二期の工事だが、第一期はどこ

の工事をしたのか。 

【事務局】 

 第一期は敷地内の別校舎の工事です。 

【委員】 

第一期工事は第二期工事と同様の工事

か。 

【事務局】 

その通りです。建築一式、管、電気の工

事になります。 

【委員】 

 小学校の統廃合に関連しているのか。 

【事務局】 

 朝倉小と天神小の統合により校舎を改

修するものです。 

【委員】 

 第一期工事はいつ行ったのか。また、

同業者が落札したのか。 

【事務局】 

 平成３０年度に行いました。おそらく違

う業者が落札しました。 

【委員】 

 校舎の改修は何年に一度行っているの

か。予算の関係によって順番に行ってい

くのか。 

【事務局】 

 教育委員会で順番に改修していくよう

な計画を立てています。ほとんどが国の補

助金なので、補助金の申請が通れば行える

とのことです。 

【委員】 

 第一期、第二期に分ける理由はなにか

あるのか。一度に行ったほうが安く、品

質も同じになるのではないか。 

【事務局】 

 開校中なので夏休みにしか工事ができ

ません。施工時期も限られていて、また、

単年度で国の補助金の交付を受けるため、

分けて行っています。 

【委員】 

教育委員会からの依頼を受けて契約監

理課で入札を行うのか。 

【事務局】 

その通りです。 
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３ 防災・安全交付金（道路）道路改良工事（東建第４号） 

 入札方式：指名競争入札 

 工  種：土木一式 Ａ 

契約金額：４３，１００千円(税抜き) 

【委員】 

 この道路は既にできているのか。 

【事務局】 

 既存道路があり、その拡幅工事になりま

す。 

【委員】 

 今回の工事箇所以外の道路はこのまま

なのか。 

【事務局】 

 用地を確保でき次第、順次拡幅していく

予定です。 

４ 六供清掃工場焼却炉設備等維持整備工事 

 入札方式：随意契約 

 工  種：清掃施設 

 契約金額：４４，８００千円（税抜き) 

【委員】 

 六供清掃工場はできてからどのくらい経

っているのか。 

【事務局】 

平成３年竣工です。平成２８年から

延命化工事を行っていて今年の３月に

完了予定です。 

【委員】 

 予定価格はどのように決めるのか。他者か

らの見積もりは取れないのか。 

【事務局】 

 受注業者から見積もりを取り、担当

課で設計をし、予定価格を決めていま

す。他者からの見積もりは取れません。 

【委員】 

 延命化工事は何回か行っているのか。 

【事務局】 

平成２８年度から４か年に渡って行

っています。  

【委員】 

延命化工事終了後はどのくらいの期間使

用できるのか。 

【事務局】 

工事終了後は１５年の稼働目標で延

命化工事を行っていますが、膨大な費

用がかかっているため、２０年から２

５年を目標に維持管理をしていきたい

と考えています。 

その後は新設の建て替え工事をする

ことになると思います。 
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【委員】 

 六供清掃工場に関連する工事はすべて同

じ業者に発注するのか。 

【事務局】 

他業者ができる部分については指名

競争で工事を発注しています。 

【委員】 

 他の清掃工場は稼働しているのか。 

【事務局】 

 現在は六供清掃工場のみ稼働してい

ます。 

 


